



(島尻)「大東市民まつり」や「地車フェスティバル」などに家族で遊びに来た際に、市民の方と触れ合い、人の温かさに惚れました。そこで感じた温かさや人とのつながりをこれからも紡いでいきたいと思い、生まれ育った大都市よりも大東市を志望しました。

○大東市を志望した理由

(島尻) 市民政策課は、自治会を中心とした関係団体と連携して地域コミュニティの活性化に向けた業務を行っています。私は交通安全や防犯活動に関する業務を主に担当しており、自治会の防犯委員や警察、関係団体と連携し、JR住道駅など市内の様々な場所で啓発イベントを行っています。他には、地域コミュニティの活性化に向けて、市民団体の活動支援や、庁内各部署と連携し「大東シニア総合大学」の運営にも携わっています。

市民政策課のメンバーはお互いに助け合い、和気あいあいとした雰囲気の中で仕事をしています。仕事終わりには皆で出かけたりもするなど、とても仲がいです！また、頼れる先輩、上司ばかりで困ったことがあればすぐに助けを求められる素晴らしい環境です！！



(池田) 幼少期から大東市で育ち、地域の温かさや人々のつながりに深い愛着を持ちました。この地での生活を通じて、多くの方々を支えられ、地域の魅力(だんじりや盆踊り等)を強く感じてきました。それと同時に、大東市の発展に寄与したいという思いが芽生え、さらに魅力ある街づくりに貢献したいと考えるようになったため、大東市を志望しました。

○実際に働いてみた感想

(池田) 私は交通安全の啓発普及や防犯対策、交通災害共済に関する業務を担当しています。他にも墓地の引っ越しに必要な改葬許可証の手続きや、高齢者を狙った詐欺対策のために、特殊詐欺対策機器の貸与や啓発など、様々な業務に携わっています。

多岐にわたる業務のため、日々分からないことが出てきますが、先輩方が丁寧に指導してくださるので、不安を抱えず仕事に打ち込むことができます。また、職場の雰囲気や風通しがとても良く、気軽にコミュニケーションを取ることができ、楽しく仕事をすることができます。市民政策課では、市民の方々と直接やり取りをすることが多く、対応が難しい部分もありますが、やりがいを持って仕事をすることができます。



(島尻) このページをご覧になっている皆様！大東市に興味を持ってくださりありがとうございます！市役所の仕事は多岐にわたり幅広いですが、どの部署の仕事も市民の方へよりよい生活を提供するために必要不可欠なもので、とてもやりがいがあります。ときには自分の思うようにいかないこともあるかもしれませんが、上司や先輩がしっかりサポートしてくれる職場環境なので、必ず乗り越えることができます。そして、その経験が自分の成長につながります。自分自身もまだまだ未熟で勉強することが多いですが、皆さんと一緒に働ける日を心から楽しみにしています！

○受験生の皆さんへ



(池田) 大東市は、自然と都市が共存する魅力に溢れている町です。また、大東市はブランドメッセージとして「子育てするなら、大都市よりも大東市」を掲げており、子育て世帯に手厚いサポートをしていますので、住んでみるのも、おすすめです。公務員は、お堅いイメージがあるかと思いますが、みなさん気さくな人が多いので、楽しく仕事をすることができますよ！是非一緒に大東市を盛り上げていきましょう！